

CAMPAÑA DE RECOGIDA EN APOYO AL PUEBLO SAHARAUI

En la Casa de Niños/as de Cervera de Buitrago, vamos a recoger diversos materiales de necesidades básicas, para posteriormente entregarlos a la Asociación de Alcalá de Henares. Este pueblo fue colonia española y lleva más de 45 años exiliado en el desierto, en campamentos de refugiados/as, donde siguen subsistiendo gracias a la Ayuda Internacional.

La recogida se hará hasta el 20 de enero del 2022. En horario de 9:00h a 15:00h.

Nos han indicado que las necesidades allí son sobre todo las que detallamos a continuación:

- Alimentos NO perecederos** (legumbres, arroz, pastas, conservas, etc...).
- Material escolar** (lapiceros, bolígrafos, sacapuntas, gomas, cuadernos...).
- Medicinas:** Antihistamínicos, antitérmicos, antiinflamatorios, gasas, esparadrapos, vendas, etc...
- Productos de higiene:** Pastillas de jabón, pasta de dientes, flúor, cepillos de dientes, peines, etc...
- Varios:** Velas, gafas de sol, bolsas de tela, mochilas,...

Es importante tener en cuenta que los productos contengan los menos envases posibles y así reducir las basuras que se generan en los campamentos.

¡¡MUCHAS GRACIAS POR VUESTRA COLABORACIÓN!!